

Spende für Kinder in der Ukraine

Kürzlich erhielt Vergißmeinnicht Kinder in Not Laer e.V. eine Geldspende vom Laerer BVB – Fanclub und der Volksbank Laer mit der Maßgabe, das Geld für ukrainische Kinder zu spenden. Aus diesem Grund machten sich drei Frauen des Vorstands von Vergißmeinnicht auf den Weg nach Altenberge. Dort waren sie mit dem Pastor der Kirchengemeinde St. Johannes Baptist, Herrn Stepan Sharko, verabredet. Herr Sharko stammt selbst aus der Ukraine und hat beste Beziehungen dorthin. Er erzählte, wie schwierig es z.Zt. ist, seine Landsleute und deren Kinder in der Ukraine zu unterstützen. Das Waisenhaus „Pysanka“ im Dorf Potelych z.B. beherbergt derzeit ca. 10 Kinder/Jugendliche, die von Schwestern des Hl. Josef betreut werden. Sie besuchen die Gesamtschule vor Ort und werden im christlichen Glauben erzogen. Das Waisenhaus bietet ihnen einen guten Start ins Leben.

Ein weiteres Objekt, das auch von Altenberge unterstützt wird, ist das karitative Lern- und Reha-Zentrum „Dzherelo“ in Lviv. Es ist aus einer Elterninitiative und Volontären aus Kanada entstanden. Es finanziert sich aus Spenden und betreut behinderte Kinder, die anderswo keine Unterstützung bekommen. Das Zentrum wurde nach europäischem Standard gebaut und ist mit allen behindertengerechten Hilfsmitteln ausgestattet. Hier können sich behinderte Kinder und Jugendliche nach ihren Potenzialen entwickeln.

Vergißmeinnicht hat den Geldbetrag auf **2.000,00 €** aufgestockt und an Pastor Sharko übergeben. Er bedankte sich sehr und wird den Betrag je zur Hälfte auf die beiden o.a. Objekte verteilen.

Gleichzeitig machen wir darauf aufmerksam, dass Vergißmeinnicht in diesem Jahr endlich wieder die Cafeteria zum Weihnachtsmarkt in Laer betreiben wird. Näheres hierzu wird noch bekanntgegeben.